

XPRESS

Ponpes Darul Ulum Sirau Adakan Pengajian Akbar Haul Al Maghfurlah K.H. Ubaidi Utsman dan Hj. Nur Sa'idah

Narsono Son - SIRAU.XPRESS.CO.ID

Feb 19, 2025 - 23:25



Sejumlah Tokoh seperti Gus Miftah ikut hadir di Ponpes Darul Ulum Sirau dalam Pengajian Akbar Haul Al Maghfurlah K.H. Ubaidi Utsman dan Hj. Nur Sa'idah

SIRAU - Pondok Pesantren Darul 'Ulum, Sirau, Kemranjen, Banyumas, menjadi

lokasi pengajian akbar dalam rangka Haul Al Maghfurlah K.H. Ubaidi Utsman dan Hj. Nur Sa'idah yang ke-20 Serta Haflah Akhirussanah Madrasah Diniyah Darul 'Ulum. Puncak Acara berlangsung pada Rabu malam (19/02/2025).

Pengajian akbar itu menghadirkan pembicara K.H. Miftah Maulana Habiburrahman (Gus Miftah) dari Yogyakarta. Kegiatan itu dihadiri oleh Kepala Kantor Kemenag Banyumas, Dr. H. Ibnu Asaddudin bersama jajarannya, Forkopincam, Ulama sepuh, ulama muda, Kyai, Nyai, Gus, Ning, Santri, Kepala Desa, RW, RT, tokoh masyarakat, jamaah dari berbagai daerah dan undangan lainnya.



Kegiatan diawali dengan pembacaan ayat suci Alqur'an, sholawat Nabi, dan menyanyikan lagu Indonesia Raya dan Mars Syubbanul Wathan.

Dalam keterangan Panitia kegiatan tersebut dari Pondok Pesantren Darul 'Ulum, KH. Ahmad Syaikhul Ubaid, dengan panggilan akrabnya Gus Syaikhu, kepada awak media jelang acara inti adalah pengajian akbar yang dilaksanakan dikediamannya, pada Rabu malam (19/02/2025).

"Atas perhatian dukungan dan kehadiran Panjenengan semua, yang tidak dapat kami sebutkan satu persatu, kami sampaikan hormat kamu keluarga besar Peaantren Darul Ukum, terima kasih, teriring doa jazzakumullah ahsanal jazza, Aamiin," Ungkapnya.



Selanjutnya Gus Syaikh, juga menjelaskan, Selain pengajian akbar, acara ini juga diisi dengan tahlil, mauidzoh hasanah, dan do'a.

"Kami beserta panitia berharap acara ini dapat menjadi sarana untuk memperkuat ukhuwah islamiyah dan mendoakan suwargi almarhum K.H. Ubaidi Utsman dan Hj. Nur Sa'idah. Acara ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan yang dimulai sejak Minggu/Ahad, 16 Februari 2025, dengan sema'an Al Qur'an, ziarah masyayikh, bahtsul masail, dan darul 'ulum bershawat," Jelasnya.

"Kami berdoa dan berharap seluruh santri Indonesia, semua bisa mendapatkan ilmu yang bermanfaat, berkah dan mberkahi, terus semangat mengaji dimanapun keberadaanya, memiliki dan mengamalkan akhlak mulia, Cinta Tanah Air, menjadi generasi penerus yang sesuai jamannya, menuju Indonesia emas," Pungkasnya.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)